



Communiqué de presse

7 Octobre 2023

SOUTIEN AUX REFUGIES D'ARTSAKH

C'est dès 1989, dans le sillage du mouvement d'autodétermination du Karabagh, que l'association CHENE s'est engagée à apporter une aide à la population de l'Artsakh afin qu'elle puisse vivre en toute sécurité et liberté sur sa terre ancestrale.

Bon nombre de projets ont été réalisés : écoles, gymnases, électrification, reconstruction de routes, rénovation de salles communautaires, dispensaires...et l'édition de la première carte ethnologique de l'Artsakh. Tout cela avec l'aide de notre association partenaire Shen Arménie.

En 2021, nous avons aidé plus de 30 familles déplacées de la région de Hadrout, à retourner en Artsakh, familles réfugiées en Arménie à la suite de la guerre de 44 jours de 2020.

Ces familles, fuyant à nouveau le régime raciste de Bakou, ont été contraintes de revenir en Arménie pour rester en vie, en abandonnant tous leurs biens en Artsakh. Elles doivent être prises en charge sans délai.

Outre l'aide d'urgence pour les accueillir, nous travaillons avec l'ONG Shen pour un accompagnement durable en Arménie.

Nous déclarions en 2020 que si nous perdions l'Artsakh, c'est la survie de l'Arménie elle-même qui serait menacée.

Vous avez soutenu nos actions durant ces 30 années.

Aujourd'hui, plus que jamais, c'est notre Nation tout entière qui est en danger.

Pour continuer à soutenir ces familles et les nouveaux réfugiés qui sont dans un complet dénuement, dans cette période douloureuse, nous avons encore besoin de vous.

Pour faire un don



Scannez le QR CODE

Association CHENE 24 rue de Maubeuge 75009 Paris
contact@chene-france.org www.chene-france.org